Protokoll / Bericht Teamfahrt 10. Oktober – 12. Oktober 2022

Protokollant: Viggo Staffeld, Katrin Fründt

Am 10. Oktober 2022 begann die Teamfahrt mit den KiJuPa's. Es nahmen insgesamt 11 Kinder und Jugendliche teil. Zusätzlich wurde die Fahrt von der Beteiligungskoordinatorin Jessica Homberger, Pädagogin Katrin Fründt, dem Freiwilligendienstleistenden Viggo Staffeld, der FSJlerin aus dem Jahr 2021/22 Isabel Mikoleit und den Betreuerinnen Lea und Paula Stemmler begleitet.

Gegen11:00 Uhr trafen die ersten Teilnehmer*innen auf dem Vorplatz des Bahnhofes Wismar ein und sammelten sich dort.11:40 Uhr ging es dann mit dem Zug nach Rostock. Auf dem Rostocker Hauptbahnhof war genug Zeit bis zur Abfahrt des Anschlusszuges, dass die Reise gleich mit einem kleinen Mittagssnack beginnen konnte.

Nach fast 4 Stunden Fahrt kam der Zug am Großbahnhof Binz an und die Teilnehmer*innen gingen zusammen mit den Betreuer*innen zu Fuß zur Jugendherberge. Nachdem das Gepäck der Teilnehmer*innen in den jeweiligen Zimmern verstaut war, wurde eine kurze Belehrung durchgeführt. Anschließend gingen alle zum Strand und verbrachten dort den Rest des fortgeschrittenen Nachmittages mit Spielen und Spaziergängen.

Gegen 17:30 Uhr wurde gemeinsam im Speisesaal der Jugendherberge Abendbrot gegessen. Im Anschluß hatten alle Freizeit, um das eigene Gepäck auszupacken und sich in der Jugendherberge "einzurichten". Als es dunkel war, spazierten alle, ausgerüstet mit leuchtenden Knicklichtern auf die Seebrücke Binz und genossen den herrlichen Ausblick aufs Meer und Binz.

Gegen 22:00 Uhr wurde der Tag beendet und die Nachtruhe trat recht schnell ein.

Der zweite Tag begann gegen 7:45 Uhr durch das Aufwecken aller Beteiligten. Anschließend wurde ab 8:30 Uhr gemeinsam im Speisesaal Frühstück gegessen.

Das Ziel für den zweiten Tag war mehr über den 4 km langen KdF Gebäudekomplex in Prora zu erfahren. Mit dem Ortsbus wurden alle zum "Prora-Zentrum" gefahren, wo unser Tourguide alle in Empfang nahm. In der Führung um das Gelände, erfuhren alle sehr viel Interessantes über die Entstehungsgeschichte des Gebäudes.

Auf dem Rückweg lud ein toller Spielplatz in Prora, zum pausieren und Lunchpakete / Eiscreme essen ein. Danach wurde langsam in Richtung Binz über den Strand gewandert. Es wurden mehrmals Pausen zum Spielen und Ausruhen eingelegt.

Gegen 18:00 Uhr wurde im Speisesaal der Jugendherberge gemeinsam Abendbrot gegessen. Im Anschluss trafen sich alle in der Chillout-Ecke um die Ereignisse des Tages auszuwerten. Auch wurde neue Ideen für die Arbeit des KiJuPas entwickelt.

Der letzte Tag wurde um 7:00 Uhr gestartet. Noch vor dem Frühstück wurden die Zimmer ausgefegt und die Koffer gepackt. Des Weiteren wurden die noch bezogenen Betten abgezogen und die Bettwäsche zum Wäschewagen gebracht.

8:30 Uhr gab es das letzte Frühstück im Speisesaal mit Blick auf das Meer.

Im Anschluss wurden die Zimmer durch die Betreuer*innen überprüft und das auschecken konnte beginnen.

Auf dem Weg zum Bahnhof Binz befand sich noch ein sehr schöner neuer Holzspielplatz, der allen die Wartezeit für den IC nach Rostock verkürzte.

Gegen 14:20 Uhr kam der Zug am Bahnhof Wismar an, wo die Eltern schon warteten, um ihre Kinder in Empfang zu nehmen.